

En Los Palacios Coloquio 26 de Julio

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 13 Julio 2023 01:12

Escrito por Gobierno Los Palacios

Visto: 121

Se desarrolló en Los Palacios Coloquio de Comunicación en saludo al 70 Aniversario de los Asaltos a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes y al 65 Aniversario de la Creación del Frente Guerrillero en Pinar del Río.

En el espacio se explicaron las acciones desarrolladas, principalmente de la participación de palaceños en la gesta y de la creación del Frente Guerrillero, cumpliendo con su misión de extender y mantener la lucha guerrillera hasta la provincia más occidental, con el objetivo de disipar las fuerzas de la tiranía batistiana.

El Coloquio contó con la presencia del Presidente de la ACCS (Asociación Cubana de Comunicadores Sociales) en el territorio , la UNHIC (Unión de Historiadores de Cuba) y el Presidente de la ACRC (Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana) en Los Palacios.